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Quelques informations sur l’actualité du Député, ou sur l’actualité de Tomblaine, car on ne sait
pourquoi, la presse locale ne s’y intéresse pas beaucoup… 

Il y a plus de quinze jours, la ville de Tomblaine inaugurait une superbe fresque, réalisée par
l’artiste Martine Sauvageot, sur un vieux mur en face de la mairie. Cette fresque représente la
ferme de Tomblaine au début du XXème siècle. Lors de ce vernissage, le Maire a expliqué que
c’était le moyen de lancer la discussion avec les habitants de Tomblaine à propos de cette
ferme, tant chargée d’histoire, que la commune a l’intention d’acquérir prochainement. Il est
donc particulièrement important de communiquer autour de cet événement. Une quarantaine de
personnes étaient présentes à l’inauguration. Chacun s’entend pour dire que la fresque est
superbe. Un journaliste, correspondant local de Tomblaine, était présent. Il a pris des notes, pris
des photos, puis il est venu participer au pot amical offert à cette occasion. Aucun article n’a
été diffusé pour couvrir cet événement, alors que dans la presse locale, trop souvent, la
rubrique « Tomblaine » est vide.

La fresque représentant la ferme de Tomblaine au début du XXème siècle.

C’est le même correspondant local qui, quelques jours plus tard, assistait à un moment très
important dans la vie publique tomblainoise : la réception annuelle des enseignants. L’École
Publique est une priorité dans les politiques municipales, et l’Éducation Nationale est le
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premier employeur sur la ville. Un bel événement, avec beaucoup de sens. Le journaliste s’est
attablé, et en buvant un coup et grignotant des petits fours, il a dit tout le mal qu’il pense des
politiques publiques tomblainoises et du Maire, à l’enseignante assise en face de lui. Il a quand
même fait l’effort d’écrire un article minuscule, et donc très réducteur, sur la soirée, sans
aucune photo, trois jours plus tard. 

Vendredi 26 octobre, Hervé Féron, en tant que Député, mais également en tant que Maire,
inaugurait la flotte de nouveaux véhicules électriques, achetés par La Poste. Ces nouveaux
véhicules roulent désormais sur Tomblaine, où Hervé Féron est Maire, sur Nancy où il est
Député, et sur Malzéville. C’était un moment très fort. Le Député-Maire a été invité à prendre la
parole, tout comme Jean-Pierre Franoux, Maire de Malzéville. Et comme vous n’avez pas lu
cela dans la presse, nous vous en informons.
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Inauguration des véhicules électriques de La Poste, à la plate-forme de Nancy-Lobau.

Enfin, la presse met un coup de projecteur sur quelques personnalités qui sont dans le
« Who’s who ». Pour votre information, ceux qui paraissent étonnés de figurer dans le
« Who’s who » ne devraient pas l’être. Car pour y figurer, il faut répondre au « Who’s who »,
qui vous pose la question et vous demande même de valider une fiche descriptive de vous.
Vous n’avez pas lu dans cet excellent article qu’Hervé Féron figure dans le « Who’s who »,
mais il y figure aussi. Par contre, il n’a pas souhaité figurer dans le « Club des 500 » pour
lequel il a été sollicité, par manque de temps, mais aussi parce qu’il ne souhaite pas apparaître
comme un notable, ce qu’il n’est pas. 

Quant à Valérie ex-Rosso toujours-Debord, le journaliste qui avait fait campagne pour elle n’a
pas été informé qu’elle avait perdu les élections législatives, et qu’il n’est plus son directeur
de campagne (LOL !).
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